

Kultureller Anlass 2018

Der kulturelle Anlass der Primarschule Rickenbach stand in diesem Jahr unter dem Motto Tanz. Die Kinder durften dabei in einen abenteuerlustigen Tanzworkshop abtauchen. Im Folgenden finden Sie ein paar Eindrücke dieser tänzerischen Stunden:

Reise ans Meer (Kindergarten und 1. Klasse)

Letze Woche durften die Kindergartenkinder und die 1. Klässler an einem abenteuerlichen Workshop mit Piraten und Wassertieren teilnehmen. Und so hörte es sich an:

«Mir fahred übers grosse Meer, hin und her, und mängisch heissts dänn Land in Sicht, das passt ois sehr!»

Auf den verschiedenen Inseln gab es viel zu entdecken:







...über d Welle tanze hät mir guet gfalle!...

...de Delfinsprung isch für mich nöd schwierig gsi...

...vieles isch noi gsi...

...Chrebs spiele isch cool gsi, well mer hät mösse sitwärts laufe...

...s Beschte isch de Schatz gsi , wo mer am Schluss gfunde händ!...







Die Kinder waren aktiv und mit viel Freude und Begeisterung dabei. Für ihre eigenen Ideen und Umsetzungen blieb viel Raum. Alle hatten viel Spass beim Abtauchen in die Reise ans Meer.

Herzlichen Dank!

Magdalena Navarro

Echt stark! (2. - 6. Klasse)



Wer kann stark wie ein Baum im Boden verwurzelt stehen? Was zeichnet Pippi Langstrumpf oder Superman aus, und wie bewegen sie sich?

Der vielfältige Workshop war bewegungsintensiv und hat sowohl Jungen und Mädchen gleichermassen angesprochen. Die zwei Tanzprofis haben den Kindern gezeigt, dass Tanz nicht zwingend immer Hiphop oder Breakdance sein muss und dass jeder tanzen kann. Aus

einfachen Bewegungen aus dem Alltag der Kinder haben sie verschiedene Bewegungsabläufe erarbeitet und das eine oder andere Vorurteil gegenüber Tanz abgebaut.



Nach einem spielerischen Aufwärmen und verschiedenen Partnerübungen hat jede Klasse am Schluss einen Abenteuertanz gelernt, bei dem sie ihre Kraft und Geschicklichkeit zu mitreissender Musik zeigen konnten. Die Kinder waren in den vier Lektionen mit Begeisterung dabei und meinten zum Schluss:



"Ich fand es heute sehr cool! Die Tänze haben mir gefallen. Könnt ihr wieder einmal kommen?" "Es war sehr lustig, der Tanz hat mir gut gefallen. Die Musik war toll."

"Ich habe gelernt, dass man aus normalen Bewegungen einen Tanz machen kann und dass es verschiedene Tanzarten gibt."

"Ich fand es mega lustig, wir konnten uns bewegen und etwas lernen. Besonders gut hat mir der Heldentanz gefallen."

"Der Heldentanz und der Abenteuertanz waren super und haben mir mega gut gefallen."

"Mir hat besonders gefallen, dass alle Klassen zusammen etwas gemacht haben."

"Ich habe gelernt, dass man aus einfachen Bewegungen cool tanzen kann."

"Für mich war es etwas Neues, in der Schule einen Tanz zu lernen, das hat mit gut gefallen."

Herzlichen Dank!

Tanja Buzek